

Im Beatles Museum erhältlich:

THINGS 341 - zwei Versionen: auf Deutsch und Englisch

Versenden wir gut verpackt als Brief (mit Deutscher Post).



Abbildungen von links: Titelseite und Inhaltsverzeichnis für deutsches THINGS 341 / alle 40 Seiten (verkleinert)

Oktober 2020: Deutsches BEATLES-Magazin *THINGS 341*. **4,00 € inkl. Versand** [MEHR INFO](#)

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland. 1617-8114.

Heft, A5-Format, 40 Seiten; viele Farb- und Schwarzweiß-Fotos; deutschsprachig.

Schwerpunkthemen (mindestens eine Seite):

MANY YEARS AGO: RORY STORM & THE HURRICANES mit **RINGO STARR** im Kaiserkeller in Hamburg. / Plattenfirma Capitol in USA denkt an Solo-LP von **PAUL McCARTNEY**. / Die **BEATLES** erhalten M.B.E.-Orden von der Queen. / **RINGO STARR** in britischer TV-Show „Cilla“. / 40. Geburtstag von **JOHN LENNON**. / **RINGO STARR** und **GEORGE HARRISON** in Bar One anlässlich erstem **RINGO STARR**-Live-Album. / **PAUL McCARTNEY** bei Premiere von Zeichentrickfilm *SHADOW CYCLE*. / **RINGO STARR** und **BILL WYMAN** zum Gespräch im Londoner Club The Pigalle.

NEWS & DIES & DAS: BEATLES-Fahrzeuge werden für guten Zweck vermietet. / TV-Sendung *ONE NIGHT ONLY - THE BEATLES IN OZ*. / **PAUL McCARTNEY**'s *FLAMING PIE ARCHIVE COLLECTION* - Teil 1. / **BEATLES**-Decca-Songs auf Vinyl-EPs inkl Information über Aufnahmesession.

Kompletter Inhalt:

Coverfoto: THE BEATLES am Sonntag 17. Dezember 1961 im Fotostudio von Albert Marrion in Wallasey.

Angebot / Info: Offizielle **BEATLES**-Kalender für 2021.

Seite halb Vier: BEATLES RELEASE AWARD.

Impressum: Infos zum Beatles Museum und zu **THINGS**.

Hallo M.B.M., THINGS international.

IT WAS 60 YEARS AGO TODAY - Oktober 1960: RORY STORM & THE HURRICANES mit **RINGO STARR** im Kaiserkeller in Hamburg inkl. Gespräch zwischen **RINGO STARR** und **KLAUS VOORMANN** (März 2017) über die Zeit im Kaiserkeller.

IT WAS 55 YEARS AGO TODAY - Oktober 1965: Plattenfirma Capitol in USA denkt an Solo-LP von **PAUL McCARTNEY**.

IT WAS 55 YEARS AGO TODAY - Oktober 1965: Die **BEATLES** erhalten M.B.E.-Orden von der Queen.

IT WAS 50 YEARS AGO TODAY - Oktober 1970: RINGO STARR in britischer TV-Show „Cilla“.

IT WAS 40 YEARS AGO TODAY - Oktober 1980: 40. Geburtstag von **JOHN LENNON**.

IT WAS 30 YEARS AGO TODAY - Oktober 1990: RINGO STARR und **GEORGE HARRISON** in Bar One anlässlich erstem **RINGO STARR**-Live-Album.

IT WAS 20 YEARS AGO TODAY - Oktober 2000: PAUL McCARTNEY bei Premiere von Zeichentrickfilm *SHADOW CYCLE*.

IT WAS 10 YEARS AGO TODAY - Oktober 2010: RINGO STARR und **BILL WYMAN** zum Gespräch im Londoner Club The Pigalle.

NEWS & DIES & DAS: BEATLES-Fahrzeuge werden für guten Zweck vermietet inkl. Kurzinformation über den späteren Werdegang des Busses *MAGICAL MYSTERY TOUR*. / TV-Sendung *ONE NIGHT ONLY - THE BEATLES IN OZ* inkl Information über **BEATLES**-Auftritt am Mittwoch 17. Juni 1964 in Melbourne, Australien und erste TV-Sendung mit diesen Konzert-Aufnahmen. / **Andreas Rohde, M.B.M.:** **PAUL McCARTNEY**'s *FLAMING PIE ARCHIVE COLLECTION* - Teil 1: Information zu allen fünf CDs (Teil 2 in **THINGS 342**: Beide DVDs / Buch und Beilagen / Gratis-Downloads / Was fehlt? / Fazit). / **BEATLES**-Decca-Songs auf Vinyl-EPs inkl Information über die Aufnahmesession am Montag 1. Januar 1962, die Cover-Fotos und zeitnahe Fotosession am Sonntag 17. Dezember 1961.



Images from left: Title page and table of contents for German THINGS 341 / all 40 pages (scaled down)

Oktober 2020: English BEATLES magazine *THINGS 341*.

4,50 € within Germany incl. shipping / 5,00 abroad incl. shipping [MEHR INFO](#)

Editor: Beatles Museum, Germany. 1617-8114.

Magazine / size A5-Format / 40 pages / many colour and black and white photos / English language.

Main topics (at least one page):

MANY YEARS AGO: RORY STORM & THE HURRICANES with **RINGO STARR** at the Kaiserkeller. / US record company Capitol thinks about solo LP of **PAUL McCARTNEY**. / Each of the four **BEATLES** receives the M.B.M. Order from the Queen. / **RINGO STARR** on British TV show „Cilla“. / 40th birthday of **JOHN LENNON**. / **RINGO STARR** and **GEORGE HARRISON** on the occasion of the first **STARR** live album in Bar One. / **PAUL McCARTNEY** at premiere of animated film *SHADOW CYCLE*. / **RINGO STARR** and **BILL WYMAN** for a talk at the London club The Pigalle..

NEWS & THIS & THAT: BEATLES vehicles are rented for a good cause. / TV show *ONE NIGHT ONLY - THE BEATLES IN OZ*. / **PAUL McCARTNEY**'s *FLAMING PIE ARCHIVE COLLECTION* - Part 1. / **BEATLES** Decca songs on vinyl EPs with information about the recording session.

Complete contents:

Cover photo: THE BEATLES on Sunday 17th December 1961 at Albert Marrion's photo studio in Wallasey.

Offer / Info: Official **BEATLES** calendars for 2021.

Page half past three: BEATLES RELEASE AWARD.

Impressum: Infos zum Beatles Museum und zu **THINGS**.

Hello M.B.M., THINGS international.

IT WAS 60 YEARS AGO TODAY - Oktober 1960: RORY STORM & THE HURRICANES with **RINGO STARR** at the Kaiserkeller incl. talk between **RINGO STARR** and **KLAUS VOORMANN** in March 2017 about the time at the Kaiserkeller.

IT WAS 55 YEARS AGO TODAY - Oktober 1960: US record company Capitol thinks about solo LP of **PAUL McCARTNEY**.

IT WAS 55 YEARS AGO TODAY - October 1965: Each of the four **BEATLES** receives the M.B.M. Order from the Queen.
IT WAS 50 YEARS AGO TODAY - October 1970: **RINGO STARR** on British TV show „Cilla“.
IT WAS 40 YEARS AGO TODAY - October 1980: 40th birthday of **JOHN LENNON**.
IT WAS 30 YEARS AGO TODAY - October 1990: **RINGO STARR** and **GEORGE HARRISON** on the occasion of the first **STARR** live album in Bar One.
IT WAS 20 YEARS AGO TODAY - October 2000: **PAUL McCARTNEY** at premiere of animated film **SHADOW CYCLE**.
IT WAS 10 YEARS AGO TODAY - October 2010: **RINGO STARR** and **BILL WYMAN** for a talk at the London club The Pigalle.
NEWS & THIS & THAT: **BEATLES** vehicles are rented for a good cause with brief information about the later development of the bus **MAGICAL MYSTERY TOUR**. / TV show **ONE NIGHT ONLY - THE BEATLES IN OZ** with information about **BEATLES** performance on Wednesday 17th June 1964 in Melbourne, Australia and first TV broadcast with these concert recordings. / *Andreas Rohde, M.B.M.:* **PAUL McCARTNEY's FLAMING PIE ARCHIVE COLLECTION** - Part 1: Information on all five CDs (Part 2 in **THINGS 342**: Two DVDs / Book and supplements / Free downloads / What's missing? / Conclusion). / **BEATLES** Decca songs on vinyl EPs with information about the recording session on Monday 1st January 1962 and prompt photo session on Sunday 17th December 1961.

Gesenkte Umsatzsteuer im Beatles Museum

Gilt bis einschließlich Montag 28. Dezember 2020.

Ungefähr drei Viertel der Ersparnis geben wir weiter an M.B.M.s und Fans! Ungefähr ein Viertel hilft uns, die angespannte Zeit weiterhin gut zu überstehen.

Um alles logistisch in Griff zu bekommen, bleiben die Preise, jedoch gibt es auf alles 2% Nachlass.

Wir haben bereits alle, die die täglichen InfoMails bekommen, sehr detailliert informiert.

Wenn Du diese Information auch oder noch einmal haben möchtest, schreib uns: BeatlesMuseum@t-online.de oder ruf' uns an: 0345-2903900

Viele Grüße senden Dir

Stefan (Lorenz) und Martin (Schmidt) vom Beatles Museum

Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-2903900**

Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 Euro: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 Euro. / Ab Bestellwert 50 Euro: innerhalb Deutschland portofrei.

Ins Ausland: Bei Bestellwert unter 50 Euro: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. / Ab Bestellwert 50 Euro: Versandanteil minus 5 Euro.

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum Stefan, Martin, Daniel und Katharina

2. November - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net

Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - **Additions and corrections? - Please send!** /// #BeatlesMuseum

Montag 2. November 1964: **GEORGE MARTIN:** Vinyl-LP *A HARD DAY'S NIGHT INSTRUMENTAL VERSIONS*, USA.

Mittwoch 2. November 1966: **GEORGE HARRISON** trifft **RAVI SHANKAR** am Londoner Flughafen und lädt ihn zu sich ein.

Freitag 2. November 1973: **RINGO STARR:** Vinyl-LP *RINGO*, USA.

Freitag 2. November 1973: **JOHN LENNON:** Vinyl-LP *MIND GAMES*, USA.

Freitag 2. November 1973: **YOKO ONO:** Vinyl-LP *FEELING THE SPACE*, USA.

Freitag 2. November 1973: **ALVIN LEE & MYLON LeFEVRE:** Vinyl-LP *ON THE ROAD TO FREEDOM* mit **GEORGE HARRISON-**Komposition *So Sad (No Love Of His Own)*, USA.

Freitag 2. November 1973: **JOHN LENNON, RINGO STARR** und **GEORGE HARRISON** verklagen ihren früheren Manager **ALLAN KLEIN**.

Samstag 2. November 1974: **GEORGE HARRISON:** Tournee-Beginn durch Kanada und USA.

Montag 2. November 1981: **THE BEATLES:** CD-EP-BOX *THE BEATLES EP COLLECTION*, Großbritannien.

Montag 2. November 1987: **PAUL McCARTNEY:** Album *ALL THE BEST!*, Großbritannien.

Montag 2. November 1987: **GEORGE HARRISON:** Album *CLOUD NINE*, Deutschland.

Montag 2. November 1992: **THE BEATLES:** 22-Vinyl-Single-CD-Box *THE BEATLES SINGLES COLLECTION*, Großbritannien.

Aktuelle Veröffentlichungen (ab Anfang 2020)

jeden Sonntag in der BeatlesWochenInfoMail.

Diese kommen auch in die Auswahl für den BEATLES RELEASE AWARD 2019. Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!

Adresse / Kommunikation / Beatles-Magazin:



Beatles Museum

Beatles Museum, Alter Markt 12., D-06108 Halle (Saale)

Telefon: 0345-290 3900 / WhatsApp: 0179-4284122 / Fax: 0345-290 3900 / E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net

Wieder geöffnet (und nach wie vor auch telefonisch erreichbar): dienstags bis sonntags und an Feiertagen (außer Weihnachten und Jahreswechsel) jeweils 10.00 bis 18.00 Uhr (nach Absprache auch später - oder morgens früher)

Der nächste M.B.M.-Stammtisch im Beatles Museum: Samstag 5. Dezember 2020 ab 15 Uhr.

BEATLES-Magazin THINGS: 5 Hefte 20,00 Euro / 10 Hefte 40,00 Euro / 20 Hefte 75 Euro / 30 Hefte 105 Euro / (Porto bezahlt Beatles Museum)

Es erscheinen zwölf bis 18 Hefte jährlich / A5 groß / mindestens 40 Farbseiten / **deutschsprachig** / Verlängerung nur nach Absprache.

[INHALTSVERZEICHNISSE FÜR ALLE HEFTE](#)

Mit diesem Link kommst Du zu der richtigen Internetseite. Ganz unten findest Du den „Knopf“ für das **THINGS**-Inhaltsverzeichnis.

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130